

久山中便り

久山中学校
令和7年9月26日発行
第42号

職場体験 無事 終了 一年生が挑戦

24日（水）～26日（金）にかけて、二年生の職場体験学習が行われました。



初日は、緊張した様子で過ごしていました。幼稚園を訪問すると、園児と一緒にランチの時間でした。小さな園児たちに囲まれて、はにかみながらお弁当を食べていた二年生。でも、園児に頼られる姿は、立派な先生に見えました。水遊びでずぶぬれになる姿もあり、頑張っている様子がうかがえました。他の事業所でも、様々な経験をさせていたいだいたようです。

二年生の先生方に聞いてみました。その例を紹介します。

貴重な体験をさせていただいた事業所の皆さん、大変お世話になりました。お礼申し上げます。

【その2】

事業者「どうしたの。ズぶ濡れで。」
生徒「急に雨が降ってきて…。」
事業者「傘は？」
生徒「持ってきていませんでした。」
事業者「…。」

事前の天候チェック、万が一に備えた準備など、自分で考えて判断し、行動することが求められます。

そのあと、事業所から制服をお借りして、お店で頑張っていたとのことです。

生徒「（10時から始めるということは、その前に、準備を終わっておくのですよ。）時間に対する考え方、勉強になりますね。」

事業者「明日は、10時から始めます。」
生徒「わかりました。」

次の日

生徒「（10時に出勤）お願ひします。」

事業者「10時から始めるということは、

その前に、準備を終わっておくのですよ。」

生徒「…。」

時間に対する考え方、勉強になりますね。

文化発表会のステージ部門の一般参加を希望した生徒たちのオーディションを行いました。この日は、ダンスチームが二組。プレゼン発表が一組でした。

ダンスは、二組ともよく練習している成果が感じられました。どちらも三年生ですが、受験勉強の合間を見つけて、練習してきたのだと思います。

本番では、さらに磨きをかけてくれると思いますので、切れのあるダンスが期待できます。

プレゼンは、「半導

体」について学んだ三年生の報告です。半導体は、外部から電気や光、熱などの影響を与えることで、「スイッチ」のような役割を果たすものです。

当日は、さらにわかりやすく説明してくれることだと期待しています。

今回の文化発表会は、合唱コンクール以外にも、楽しみがあるものとなりそうです。

文化発表会オーディション

